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Top 8 Sachstand Lampen in der Turnhalle

Der Ortsvorsteher berichtet, dass dies schon seit Januar ein Thema sei. Man habe in 
der Turnhalle die 5 Reihen Lampen entfernt, obwohl sie noch funktionierten. Eine Reihe 
in der Mitte habe man stehen lassen. Dies sei eine komplette Fehlplanung. Man könne 
doch Lampen erst abklemmen, wenn die neuen da sind, nicht andersrum. 
Noch sei es am Abend hell, aber es käme nun bald die dunkle Jahreszeit, dann müsse 
man wohl Stirnlampen anziehen, um Sport machen zu können. 

ORM Biegaj merkt an, dass hier vielleicht etwas mit der Ausschreibung für die LED 
Lampen schief gelaufen sei. 
Er sei eben schade, dass der Sachbearbeiter nicht anwesend sei und keine 
Stellungnahme abgegeben habe. 


